

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. KJR/010/2023

Jugendrat des Kreises Mettmann (Kreisjugendrat) am 21.06.2023

| |
|--|
| Zu Punkt 3: Bericht und Befragung des Sprecherteams |
|--|

Nina Theberath verweist auf die Inhalte der Vorlage.

Sie berichtet über die Neuwahlen für den 2. Kreisjugendrat und die damit verbundene nächste Legislaturperiode des Kreisjugendrates, die Ende dieses Jahres beginne. Weiterhin erläutert sie, dass eine Klausurtagung zur Einführung des 2. Kreisjugendrats angedacht sei, um einen reibungslosen Übergang in die nächste Legislaturperiode zu gewährleisten und verweist auf die Beschlussvorlage Nr. KJR/013/2023 (TOP 11).

Weiterhin teilt sie mit, dass Marika Hübinger in der Kreistagssitzung am 19.06.2023 über die Arbeit des Kreisjugendrates berichtet habe.

Anschließend zählt Mateo Sachs die Mitglieder auf, die in den letzten Wochen Geburtstag hatten und gratuliert ihnen nachträglich.

Marek Kasper greift das Thema Sozial- und Armutsbericht auf und verweist auf die Zusage des Landrates in der Sitzung des Kreisausschusses am 20.03.2023, dass das Thema in genau der heutigen Sitzung des Kreisjugendrates unter Teilnahme und fachlicher Unterstützung des Sozialdezernats bzw. des Sozialamtes nochmals behandelt werden solle (vgl. Beratungsergebnis Vorlage Nr. 01/004/2023). Marek Kasper habe entsprechend eine Teilnahme des Sozialdezernenten, Herrn Kowalczyk, bzw. des Sozialamtes in der heutigen Sitzung erwartet und fragt an, welche Konsequenzen sich daraus ergeben.

Herr Hüsgen erklärt, dass der Tagesordnungspunkt auf die nächste Sitzung im September verschoben worden sei.

Marek Kasper fragt, wodurch bei der neuen Zusage besser sichergestellt werden könne, dass diese eingehalten werde.

Herr Hüsgen zeigt sich irritiert über den forschen Vorstoß. Er verweist auf eine Rücksprache sowie Absprache mit dem Sprecherteam des Kreisjugendrates bezüglich der Verschiebung dieses Tagesordnungspunktes. Zudem halte sich Landrat Hendele selbstverständlich an seine Zusagen. Entsprechend könne mit einer Teilnahme in der nächsten Sitzung des Kreisjugendrates gerechnet werden.

Der Kreisjugendrat nimmt die Ausführungen des Sprecherteams zur Kenntnis.